



Alfombras para el paso de la Custodia

PAULINO SÁNCHEZ

La gran novedad de este año en la procesión del Corpus fue la colocación de alfombras de adorno en parte del itinerario del desfile, en concreto en el tramo de calle Convento comprendido entre Campillas y la parroquia, donde finalizó la procesión del domingo 26 de junio. Este primer año se elaboraron once rombos con altares, cruces y anagramas, entre los que se encontraban los de Cáritas, así como la Sagrada Forma y el Cáliz, adornado con tomillo y otros elementos. Más de cien vecinos elaboraron las alfombras para que cruzase sobre ellas la Custodia y el resto de la procesión, incluidos los niños y niñas de primera comunión, la Sacramental, la Banda de Música, además de autoridades y representantes de otras hermandades y cofradías.



Mercado medieval en las fiestas de Fátima

P.S.

Fátima abre siempre el carrusel de fiestas de barrio. Como siempre, la junta directiva encabezada por Pascuala González quiso dar el mayor relieve posible a las celebraciones, y presentó como novedad un mercadillo medieval. Las calles de la popular barriada se vieron engalanadas con casetas de artesanos vestidos de época, juegos ancestrales, así como talleres y mesones.

El pregonero fue el poeta de Membrilla, Fidel Arroyo, que recordó aspectos relacionados con los vecinos del barrio y su Virgen de Fátima. Aunque el tiempo acompañó la primera noche, no fue así el segundo día, donde apareció la lluvia con una fuerte tormenta que maniataron los cultos preparados, aunque las fiestas salieron adelante.

La fiesta del Labrador

AURELIO MAROTO

El teatro Tomás Barrera albergó por segundo año el pregon del Labrador. El mundo de la agricultura acudió a escuchar a Francisco Javier Marín Cao, sobrino-nieto de Francisco García-Catalán, el célebre "Paco el Gafas". Trasladó sus recuerdos de La Solana y enfatizó su vinculación a La Mancha, donde le gustaría terminar sus días "con una vida tranquila junto al campo". Se entregó el título de Agricultor Ejemplar a Gregorio López Martín-Albo y el bastón de "Hermano Mayor" a una mujer, Leonor Díaz-Madroño. El acto terminó con una actuación de la Agrupación "Rosa del Azfrán", que interpretó seis piezas.

Durante todo el fin de semana se celebró la romería en el entorno de la ermita. Una gran multitud acudió a la misa dominical y al resto de actividades lúdicas, con torneos deportivos y concursos agrícolas y otras citas de interés. La hermandad recogió 5.031 euros entre la puja y otros donativos.



Marín Cao recibe su placa de pregonero.